

# Arnaud MAEDER



La saison a commencé par le slalom de Carouge où il fallait se remettre la voiture en mains.

Les temps des trois premiers étaient serrés, j'ai terminé 3<sup>ème</sup> sur 4.

A la Vue des Alpes, ce fut une 2<sup>ème</sup> place derrière une Suzuki Swift.

A Sion, sous la pluie, j'ai fait une petite erreur qui m'a propulsé à la 3<sup>ème</sup> place.

A Chamblon, bonne course dans laquelle je finis à nouveau 2<sup>ème</sup> derrière la Swift.

A Romont, même scénario, toujours 2<sup>ème</sup>.

Au Mandement, ouf ! la Swift n'est pas là, donc j'ai une chance de finir devant... hé oui, je suis premier.

A Bière, pas de Swift, je finis 1<sup>er</sup> sous la pluie.

Cette saison, avec ma Citroën AX GTi, s'est super bien terminée.

L'année prochaine, j'attaque le Groupe A au volant d'une Citroën Saxo VTS, avec l'espoir d'obtenir d'aussi bons résultats qu'avec l'AX.

Un grand merci à mes sponsors, ainsi qu'à tous ceux qui me soutiennent.

A l'année prochaine.